

La vallée de l'Amezule sera verte

by **Le Moniteur** - mardi, mars 01, 2011

<http://correspondances.fr/la-vallee-de-lamezule-sera-verte/>

Le conseil général de Meurthe-et-Moselle a confié au paysagiste mosellan Keip un marché de 432 000 euros comportant la plantation de 400 arbres, 6 500 baliveaux – futurs arbres de haute futaie – et 30 000 jeunes plants et arbustes au long de l'ancienne plate-forme ferroviaire convertie en voie verte sur la branche d'accès à Lay-Saint-Christophe. Cet aménagement contribuera à intégrer la nouvelle voie aux paysages qui s'ouvrent sur les hauteurs de Lay-Saint-Christophe et d'Eulmont.

Lancé en 2003, la voie de l'Amezule contourne l'agglomération nancéienne par un tracé en Y de 9 km. Le paysagiste Thierry Weil et l'architecte messin Jean-Louis Jolin ont assuré la maîtrise d'œuvre des travaux de 56 millions d'euros, en cours d'achèvement.